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Museu da Bíblia na pauta
O governador Ibaneis Rocha (MDB) tem reunião marcada para hoje 

com deputados federais que integram a Frente Parlamentar Evangélica da 
Câmara dos Deputados, para discutir a construção do Museu da Bíblia em 
Brasília. O presidente da frente, deputado Gilberto Nascimento (PSD-SP), 
está convocando os colegas para o encontro com Ibaneis, nesta tarde, na 
residência oficial de Águas Claras. Ibaneis sempre demonstrou intenção de 
construir o museu, mas decisões judiciais impediram a medida sob o 
fundamento de que o Estado é laico.

ANA MARIA CAMPOS

anacampos.df@dabr.com.br
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Avanços na mobilidade 
urbana sustentável

Ibaneis Rocha debateu com empresários do setor automobilístico as 

O 
governador do Distrito 
Federal, Ibaneis Rocha 
(MDB), participou on-
tem de almoço-debate 

do grupo Lide com políticos e 
empresários do setor automobi-
lístico do DF. Na ocasião, o che-
fe do Executivo destacou as me-
didas adotadas pelo Governo do 
Distrito Federal (GDF) para in-
centivar a diminuição na emis-
são de poluentes, como isenção 
de IPVA para carros elétricos e 
híbridos, incentivos para taxis-
tas e frota elétrica de ônibus. O 
palestrante do dia foi vice-pre-
sidente sênior e head de marke-
ting da BYD no Brasil, Alexandre 
Baldy, que elogiou e chamou de 
pioneiras e vanguardistas as polí-
ticas públicas do DF em favor da 
mobilidade sustentável. 

Ibaneis anunciou que, até o 
fim deste ano, 100% dos ônibus 
que circulam no Plano Piloto se-
rão elétricos. “Isso vai servir de 
piloto para que, em breve, todas 
as linhas de ônibus na renova-
ção que vai ser feita daqui alguns 
anos seja elétrica no DF”, disse.

O governador lembrou ain-
da que, recentemente, o GDF 

fez um acordo com o Sindicato 
dos Taxistas do Distrito Fede-
ral criando uma linha de crédi-
to especial para que todos eles 
possam adquirir veículos elé-
tricos. O financiamento conta-
rá com três meses de carência a 
partir da assinatura do contrato, 
taxa de juros de 1,75% ao mês, e 
prazo de pagamento de até oi-
to anos, equivalente à garan-
tia média das baterias dos veí-
culos elétricos. “Estamos traba-
lhando para ter toda a frota de 

transporte do DF eletrificada. 
Esperamos, até o início do próxi-
mo semestre, tratar com os apli-
cativos também”, afirmou.

O executivo da BYD salientou 
a relevância destas políticas pa-
ra o desenvolvimento do Brasil. 
“O DF desponta no país. Eu que-
ro aqui registrar o comprometi-
mento do governador Ibaneis e 
o quanto essa política foi impor-
tante para que a gente possa se 
aprofundar numa inovação tec-
nológica”, enfatizou Baldy. “Essa 

inovação já é realidade em paí-
ses como a China, que detém 
quase 33% de participação do 
mercado automobilístico glo-
bal. Hoje, há uma mudança cli-
mática e sustentável, uma redu-
ção muito expressiva de poluen-
tes”, acrescentou. 

Atualmente, o DF tem cerca 
de 130 pontos de recarga de veí-
culos elétricos (eletropostos). A 
frota de veículos da capital ultra-
passa 1,2 milhão de carros, sen-
do pouco mais de 32 mil da ca-
tegoria eletrificada. Em 2022, fo-
ram 4.612 híbridos e 895 elétricos 
vendidos. Em 2024, o número su-
biu para 18.950 híbridos e 9.495 
carros elétricos. Neste ano, os da-
dos já apontam 12.276 híbridos 
e 5.927 carros elétricos vendidos 
até o momento. 

Presidente do Lide, o empre-
sário Paulo Octávio ressaltou a 
importância de se discutir a pre-
servação do meio ambiente alia-
da ao desenvolvimento indus-
trial. “A indústria automobilís-
tica segue um movimento mui-
to importante de preservação 
do meio ambiente”, declarou. “O 
DF hoje é a unidade federati-
va que mais está incentivando 
a questão dos carros elétricos”. 

 » MILA FERREIRA

O jornalista Diego Amorim foi 
agraciado, ontem, com o título 
de Cidadão Honorário de Brasí-
lia, em uma cerimônia realizada 
na Câmara Legislativa do Distrito 
Federal (CLDF). A honraria reco-
nhece sua trajetória profissional 
e sua contribuição social à capital 
federal, onde construiu sua car-
reira marcada por dedicação ao 
jornalismo e à população local.

“Antes de decidir se você gosta 
ou não de Brasília, é preciso com-
preender essa cidade diferente de 
todo o resto do mundo. E eu deci-
di que eu amo Brasília”, afirmou o 
piauienese, que é diretor executi-
vo da Novabrasil Brasília.

O título de Cidadão Honorário 
é destinado a pessoas não nasci-
das em Brasília que tenham pra-
ticado atos e serviços de relevante 
interesse em favor da população. 
O projeto de decreto legislativo 

foi aprovado por unanimidade 
pelos deputados.

O deputado Wellington Luiz, 
responsável pela iniciativa, exal-
tou o trabalho e a dedicação de 
Diego Amorim: “Tive o orgulho 
e a felicidade de conhecê-lo. Ele 
no jornalismo e eu na política, e 
passei a admirá-lo por tudo que 
ele fez para Brasília. Você faz isso 
de uma maneira muito exemplar. 
Eu e os 23 colegas decidimos, de 
maneira unânime, conceder-lhe 
a mais importante comenda.”

Compuseram a mesa da ceri-
mônia, além de Wellington Luiz, 
o primeiro vice-presidente do TJ-
DFT, Roberval Belinati; os dis-
tritais Paula Belmonte e Chico 
Vigilante, o fundador do Grupo 
Thathi, Chaim Zaher; a direto-
ra de Redação do Correio, Ana 
Dubeux; padre João de Pádua. A 
vice-governadora do DF, Celina 
Leão, também participou e dis-
cursou ao fim da cerimônia.

 » AMANDA S. FEITOZA

CLDF

Diego Amorim, cidadão 
honorário de Brasília

Sessão de outorga de título para o jornalista de Teresina (PI)
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vantagens de políticas econômicas voltadas à diminuição de poluentes no transporte

Ibaneis: 100% dos ônibus que circulam no Plano Piloto serão elétricos

Ed Alves
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Cães podem receber adestramento da PM

O Batalhão de Policiamento com Cães (BPCães) da 
Polícia Militar do Distrito Federal abriu inscrições para 
seleção de cães que vão participar da próxima edição do 
Curso Operacional de Cinotecnia, com previsão de início 
em setembro. Animais de estimação recebem treinamento 
de obediência básica conduzido pelos futuros policiais 
do batalhão especializado. O curso é gratuito. Durante 
o treinamento, que dura cerca de três meses, os cães 
selecionados ficam sob os cuidados da corporação e recebem 
instruções focadas em comandos simples de adestramento. A 
expectativa é selecionar cerca de 20 animais para a 39ª edição 
da formação.

Inelegibilidade

A manutenção 
da condenação do 
presidente do Ibram, 
Roney Nemer (PP), 
por improbidade 
administrativa em 
processo da Operação 
Caixa de Pandora, 
ocorrida ontem no 
Tribunal de Justiça 
do Distrito Federal e 
Territórios (TJDFT), 
atrapalha os planos do 
ex-deputado de retornar à 
atividade política. Pela Lei 
da Ficha Limpa, Roney — 
que planeja disputar um 
mandato de deputado 
distrital — está inelegível.

 Ed Alves/CB/DA.Press

Na Galileia

O deputado distrital João 
Cardoso (Avante) segue 
em Israel, próximo ao Mar 
da Galileia,  a 120 km de 
Jerusalém, e conta que, 
apesar dos bombardeios, 
sente-se até o momento 
seguro em Israel. Soa o 
alarme e todos correm 
para os bunkers. 

Alckmin: “Rollemberg tem 
vocação de servir o povo”

Rodrigo Rollemberg (PSB) se despediu ontem da Secretaria 
de Economia Verde, Descarbonização e Bioindústria com uma 

mensagem gravada pelo vice-presidente Geraldo Alckmin, ministro 
do Desenvolvimento, Comércio e Indústria. “(Rollemberg) trouxe 

seu espírito público, sua capacidade de trabalho, fez realizações 
importantes, teve enorme contribuição na Lei do Mercado 

Regulado de Carbono, na política de economia circular, no novo 
CBA, o contrato de gestão do CBA (o Centro de Bionegócios 

da Amazônia)… enfim, teve uma enorme contribuição na 
descarbonização, na biondústria e na economia verde”, afirmou. 

“O Rollemberg deve assumir nos próximos dias o cargo de deputado 
federal, representante da população do Distrito Federal, de Brasília. 

Vamos perdê-lo porque o Rollemberg é um amigo querido, mas tem 
uma vocação de servir ao povo”, acrescentou.

Despedida

Foi com um balanço da gestão que Rodrigo 
Rollemberg encerrou ontem seu trabalho na 
Secretaria de Economia Verde, Descarbonização e 
Bioindústria. “Saio feliz porque tive a oportunidade 
de colaborar com o avanço da agenda regulatória 
no nosso país, com a regulamentação do mercado 
de carbono, do combustível do futuro, de ter 
aprovado o marco regulatório do hidrogênio, a 
regulamentação dos bioinsumos”, disse. Rollemberg 
será diplomado hoje pelo Tribunal Regional 
Eleitoral (TRE-DF) e assumirá o mandato em 
substituição a Gilvan Máximo (Republicanos).


